



## La Caravane de l'Europe célèbre le Joli mois de l'Europe à Sury le Comtal

Le MEFLoire et des Jeunes européens St Etienne étaient présents le 10 mai à Sury le Comtal avec la Caravane de l'Europe et des jumelages. En partenariat avec La Maison de l'Europe Cœur de Loire, cette démarche originale a permis d'aller au plus des habitants, au cœur de leur marché hebdomadaire pour sensibiliser le plus grand nombre à la citoyenneté européenne active autour de jeux, d'échanges sur l'UE, d'ateliers et de distribution de documentation. La partie jeux et communication vers la jeunesse était assurée par les Jeunes européens. Les membres du MEFLoire ont pu échanger avec les habitants et les associations locales et poser les jalons de partenariats futurs. Ce fut également l'occasion d'une sympathique collaboration avec le comité de jumelage local. Au total l'ensemble des activités a permis de toucher près d'une centaine de personnes. Cet événement a bénéficié du soutien financier du Mouvement Européen France, du Mouvement Européen International et de l'Union Européenne. (voir article sur EuropaLoire n°33)



Avec Monsieur le Maire de Sury le Comtal

